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Zitat von putzi 

Zitat von Norbert 

Und er schrieb über die Verträge. Vor 6 Jahren hatten wir über 20 Mio Miese,
wir hatten große Probleme mit der Lizenz. Das ist dieses Jahr nicht so. Also
bleib bei der Realität. Ja wenn wir absteigen ist es sehr schlimm, aber du
schreibst ja, dass es immer schlimmer wurde, das war definitiv nicht der Fall,
sie versagen ja seit Bestehen. Warum gebe ich mich mit dir ab, du redest alles
nur total schlecht und bist einer, der alles besser weiß.

Ja er schrieb über Vertäge und darüber das es für die 3 Jahre keinerlei rechtliche
notwenigkeit gegeben hat oder aktuell geben würde wenn man es nicht damals in die
Satzung geschrieben hätte.

Ansonsten mach dich mal schlau was die Arbeit des Gremiums wäre und dann geh mal
ganz tief in dich.

Wenn du ernsthaft behaupten kannst das es gute Arbeit leistet bitte ich um
bekanntgabe deiner bewusstseinserweiternden Mittel und ob man sie auf Rezept
bekommt.

Es würde das Leben als Clubfan durchaus erleichtern wenn man im selbstbetrug wieder
etwas mehr Übung bekommen würde.

Alles anzeigen 

Zu dem Geschreibsl von dir gebe ich keinen Kommentar mehr ab, sorry, du bist total verbohrt.
Ich habe dir oft genug dazu geschrieben, aber du verstehst gar nichts.
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